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 先日、年度当初の児童総会（３～６年生参加）がありました。児童会本部の子ども達を中心に進めてくれ

ました。 

まずは、今年度の児童委員会の活動計画を各委員会長から報告がありました。 

次に、今年度、よりよく、楽しく過ごしていくためには、どうしたらいいのか一人一人が考えて、意見交

流の場となりました。 

異年齢集団（なかよし班）の少人数でのグループで一人一人が考えを発表し、意見をまとめていきます。 

そして、その意見を各班長が全体に広げていきます。 

 「一輪車を増やしてほしい」「授業を４０分にして、休み時間を増やしてほしい」「廊下の右側通行をしっ

かりと守りたい」「ブランコを立ち乗りと座り乗りの場所を分けて欲しい」などなどたくさんの意見が出ま

した。 

今後、児童会本部が意見を集約し、今年度できそうなことについては進めていく予定です。 

 

学校をよりよくしようと、みんなで話し合って決めていけるところが大変素敵でした！！ 

  

   

 


